



落合中だより

真庭市立落合中学校
『校訓』明るく・楽しく・美しく
令和8年1月7日発行 No. 14

* 1年間の総まとめ、3学期がスタート！！*

明けましておめでとうございます。令和8年（2026年）になりました。希望に満ちた新しい年のスタートを迎えたことと思います。新年のスタートで皆さんはどのような決意をしましたか。勉強のこと、部活動のこと、進路のこと等々それぞれの決意が実行できるように、一歩一歩前進して欲しいと思います。ところで、今年の干支（えと）は午（うま）年です。午年について調べてみると

古来より馬は人間にとて欠かせないパートナーだったため、非常にポジティブな象徴とされています。「躍動感とエネルギー」、「豊作と開運」、「商売繁盛」の意味があります。そして、「物事が一番勢いづき、変化が生まれるタイミング」を象徴しています。

と、ありました。（Gemini 参照）

中学生の皆さんにとっては、駆け抜ける馬の姿から「活気がある」・「前進する」・「情熱的」といった意味にあやかって今年1年が大きく飛躍する年になるよう願っています。



【3年生の皆さん】（受験は団体戦、みんなで合格を勝ち取ろう！）

3年生にとって3学期は進学と卒業に向けて大切な時間です。進路決定という大きな壁に立ち向かうわけですから不安もあると思いますが、「自分はこの試験を絶対に乗り越えるゾ！」という強い気持ちで、今まで頑張ってきた自分を信じて立ち向かってください。受験は「団体戦」と言われます。クラス・学年の仲間と一緒に励まし合ったことを支えにして、全員で進路を実現させて欲しいと思います。健康管理に十分気を付けて全力で頑張ってください。

【1、2年生の皆さん】（3年生を応援し、サポートしよう！）

1、2年生のさんは3年生が安心して受験に臨めるような学校全体の良い雰囲気づくりをしてください。そのためには、まず自分自身が正しくあって欲しいと思います。3年生と同じ気持ちで服装や身なりを整え、個々の目標に向けて勉強や運動を頑張りながら落ち着いた学校生活を送ってください。皆さんも団体戦の一員です。そして、3学期は次の学年へとつながる準備期間でもあります。4月のスタートを意識しながら頑張りましょう。

○学校運営協議会による「学校ボランティア」が始まります。

12月5日に行われた第3回学校運営協議会で、学校ボランティアとして校内の見守りや学習支援の活動が始まるようになりました。校内で委員さんに会った際は気持ちの良い挨拶を交わし、積極的に交流をしてください。

【活動内容】

- ① 日 時 毎週火曜日 16:00～17:00（1月13日スタート）
- ② 内 容 校内の見守り（図書室・教室・自転車置き場等）、学習支援（質問等）、おしゃべり
- ③ メンバー 松岡祥和さん、高田雅夫さん、森田敏久さん、妹尾直之さん、田中順子さん、
谷口護さん、藤井由紀子さん
- ④ 控 室 3階相談室

○球技大会

12月11日、学年別に球技大会を行いました。3年生はソフトボール（男子）とバーレーボール（女子）、2年生はバスケットボール、1年生はドッジボールで大いに盛り上がりました。保健体育委員が中心になって計画し、当日も会を仕切って頑張りました。期末テストが終わり、少しゆったりした気持ちで過ごせるこの時期に、寒さに負けず和気あいあいとした雰囲気で楽しい時間となりました。珍プレー・好プレーが出る中、プレーする人も応援する人も自然と笑顔がこぼれ、その様子からは1・2学期を通して培ってきた学年のまとまりや絆が強くなっていることが垣間見えました。この雰囲気を大切にして3学期は集大成にしてほしいと思います。



保護者の皆様

昨日(1/6)、大きな地震がありました。登校していた3年生や部活動の1・2年生への急な対応ありがとうございました。

今後も余震が予想されています。本日配付しているお知らせをご覧になり、地震発生に備えていただきたいと思います。ご協力をよろしくお願ひします。